
Herr Schell bat, die Fragen, welche aufgrund des noch nicht vorliegenden Bauantrages 
noch nicht beantwortet werden konnten, bitte bei Vorliegen des Bauantrages zu 
beantworten. Dies sagte Herr Gleß zu. 
 
Herr Piéla ergänzte, dass er davon ausgehe, dass darauf geachtet würde, dass auch in 
ausreichender Zahl gute Parkplätze für Fahrräder und für Fahrräder mit Anhänger 
angelegt würden.  
 
Herr Knülle sagte, dass in der Anfrage mit einer Frage suggeriert würde, dass dort ein 
weiterer sozialer Brennpunkt entstehen könne und möchte wissen, ob die Verwaltung 
diese Auffassung teile.  
 
Herr Doğan antwortete, dass die Verwaltung nach derzeitigem Stand diese Auffassung 
nicht teile, habe diese Frage aber auch so nicht verstanden. Sie wären in der Prüfung 
dessen, was sich in Niederpleis insgesamt entwickeln würde und hätten dazu eine neue 
Sozialplanerin eingestellt, die sich einzelne Bezirke, runtergebrochen auf die 
Jugendamtsbezirke, genauer anschauen werde. Sie gingen nach derzeitigem Stand 
nicht davon aus, dass sich dadurch in Niederpleis das soziale Gefüge verschärfe. 
 


